

miércoles 6 de enero de 2021

## Diputación promueve y fomenta la lectura en la provincia a través de diferentes acciones de dinamización

Desde el Servicio de Publicaciones y Biblioteca se vienen desarrollando con gran éxito tanto el programa Huelvalee+ como la Red Provincial de Clubes de Lectura

La Diputación de Huelva, desde su Servicio de Publicaciones y Biblioteca, está promocionando y fomentando la lectura en la provincia de Huelva a través de diferentes acciones de dinamización. Tanto el programa Huelvalee+ como la Red Provincial de Clubes de Lectura son iniciativas que se vienen desarrollando en la provincia de Huelva y que ponen de manifiesto la defensa y el apoyo del organismo provincial a la lectura.

En un año especialmente complicado, la Diputación ha adquirido publicaciones por valor de más de 27.000 euros, las cuales son fundamentales para mantener el sistema de fomento de la lectura en la Biblioteca de la Diputación Provincial, de los Clubes de Lectura provinciales y del programa Huelva Lee+. Una Biblioteca que, siguiendo las recomendaciones de la UNESCO para defender y apoyar la educación y el acceso libre e ilimitado al conocimiento, el



pensamiento, la Cultura y la información a través de las bibliotecas públicas, facilita a los usuarios todo tipo de datos y conocimientos, y se asienta sobre la base de la igualdad de acceso de todas las personas.

La Red Provincial de Clubes de Lectura de la Diputación de Huelva garantiza el suministro bibliográfico a las casi 500 personas afiliadas, así como las iniciativas complementarias que enriquecen esta actividad.

Iniciada en el año 2013, la Red Provincial de Clubes de Lectura de la Diputación de Huelva está integrada en la actualidad por 29 clubes distribuidos por las diferentes comarcas, siendo los más numerosos los de la Sierra y Andévalo, donde las poblaciones son más pequeñas pero con mayor dinamismo. Cada uno tiene una media de 15 miembros, donde predominan las mujeres, que se reúnen de manera periódica para realizar una puesta en común de los libros que han leído. Esta metodología implica un enriquecimiento de las lecturas y un fomento

del grupo como colectivo fundamental dentro del campo cultural. A cada club se le garantiza un servicio gratuito y continuado mediante rotaciones anuales programadas.

Los distintos clubes forman un todo provincial, disponiendo de un espacio virtual para comunicarse y recibir información, celebrándose todos los años en un municipio con club de lectura, un encuentro de todos ellos, donde se analiza el trabajo anual y se proponen nuevas ideas y cambios para su mejora. El último encuentro se celebró en 2019 en el Centro de Actividades Medioambientales "Huerto Ramírez".

Los clubes aportan una función social básica, pues al hábito de la lectura se añade compartir una afición común. Se fomenta la amistad y se proporciona a las personas, muchas de ellas mayores, la posibilidad de emplear los tiempos de ocio en una de las mejores iniciativas culturales, la lectura. Además, la prestación de estos servicios públicos de calidad se convierten en un aliado perfecto para luchar contra la despoblación en zonas rurales.

Otro programa de fomento de la lectura en la provincia que ha cosechado grandes éxitos es, Huelvalee+, que en su primera edición se ha desarrollado bajo el título, Que no te lo cuenten...!Decúbrelo!. La iniciativa busca incentivar la lectura, renovar los fondos bibliográficos de las bibliotecas municipales y sensibilizar a los ayuntamientos para que potencien los servicios de sus bibliotecas. Se trata de motivar a los niños desde temprana edad para adquirir el hábito de la lectura. Incluye una publicación con un delicado diseño de 112 títulos diferentes, diario del lector y lote bibliográfico, intentando que los chavales hagan un esfuerzo a través de pequeñas recompensas. Se ha desarrollado en 29 municipios en colaboración con la Biblioteca Pública Provincial y tras su positiva evaluación, se ha decidido que continúe a lo largo de este año.